

Hyundai unterstützt Impfkampagne

Hyundai unterstützt die Stadt Offenbach, Sitz der Deutschland- und Europazentrale, bei der Corona-Impfkampagne. Das Unternehmen stellt der zuständigen Katastrophenschutzbehörde sechs Fahrzeuge zur Verfügung. Die Impfteams erhalten drei Hyundai H-1 Travel und je einen i20, Kona und Ioniq Plug-in-Hybrid, um die örtlichen Alten- und Pflegeheime sowie Kliniken aufzusuchen. Zentrale Station ist die Stadthalle Offenbach, in der sich eines von 28 Impfzentren in Hessen befindet und die auch als Lager für Impfstoffe dient. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Hyundai stellt Fahrzeuge für die Corona-Impfkampagne in Offenbach zur Verfügung (von links): Deutschland-Geschäftsführer Jürgen Keller, Oberbürgermeister Dr. Felix Schwenke und Gesundheitsdezernentin Sabine Groß.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Hyundai